



ALCALDÍA DE PEREIRA



Gestión del Talento Humano -21-

CIRCULAR No. 266

02 de junio de 2016

**DE: Secretaría de Desarrollo
Administrativo**

PARA: Radicador Salida
Alcaldía de Pereira

ASUNTO: Presentación Personal

Cordial saludo,

"LA PRESENTACIÓN PERSONAL, ES EL ESPEJO DE NUESTRA PERSONALIDAD Y DE LA ENTIDAD EN LA QUE LABORAMOS"

La presentación personal se relaciona con la manera como debemos estar presentados a cada momento del día. Es un reflejo del respeto que sentimos por nosotros mismos y, en consecuencia, por los demás.

Una persona que luce impecable será bien recibida en cualquier lugar. Se sabe que antes que una persona hable una sola palabra, la primera impresión está dada por su presentación personal.

No debemos descuidar el resto de detalles, como puede ser: el aseo personal, nuestro cabellos, el cuidado de las manos y las uñas y algo que se suele desatender con



ALCALDÍA DE PEREIRA



Gestión del Talento Humano -21-

frecuencia, la limpieza de los zapatos.

El vestuario de una persona es una cuestión muy visible y por tanto, su elección ha de ser cuidada para que transmita lo que se desea. Cuando se vista, recuerde una frase, de Gabrielle Coco Chanel que dice: Viste vulgar y sólo verán el vestido, viste elegante y sólo verán a la persona .

Saber vestir en cada situación que se le presente, eligiendo lo más adecuado para cada momento u ocasión, mostrará su buen hacer, su buen gusto y transmitirá su personalidad.

Esperamos una buena recepción a esta comunicación.

Atentamente,

CAROLINA BUSTAMANTE ZULUAGA
Secretaria de Desarrollo Administrativo

NOHELIA MONTOYA ARBELAEZ
Director Administrativo Recursos Humanos

Proyectó y elaborado por: Amparo Gonzalez Duque